

EIBAR / Ampliación de la biblioteca

La reforma del edificio Portalea está encaminada también a ampliar la biblioteca, dada la importante demanda de usuarios con los que cuenta este equipamiento, al que se han introducido nuevos servicios. El presidente del área de Obras y Urbanismo, Miguel De los Toyos, expresó que la utilización de los equipamientos culturales en Portalea ha superado con creces todas las expectativas, pero además de estar prevista la puesta en marcha del Museo Industrial tenemos que dar cabida a la Escuela de Música, ya que se prevé su derribo el próximo año para acoger el futuro centro comercial de Errebal.

Asimismo, indicaba que la ampliación de la biblioteca que se plantea no se limitará a tirar un tabique, sino que deberá ir unida a la adecuación de las instalaciones a nuevos usos. Este proyecto trata de atender la alta utilización de los equipamientos culturales de Portalea. No en vano, en los últimos años han acudido 261.530 personas tanto a la biblioteca como a las salas de reuniones, a las actividades culturales en el salón de actos, cursillos, exposiciones...

Todos estos proyectos comportarán también la adecuación del euskaltegi municipal, ahora separado del resto de la Casa de Cultura, para lo que se plantea acercarlo, tanto por funcionamiento como estructuralmente. Pensamos que el euskaltegi municipal fue creado para un número de alumnos muy superior al que ahora cuenta, aunque seguirá prestando sus servicios hacia otros colectivos, dado el avance del euskera entre los jóvenes.